Bulletin de liaison - Novembre 2017

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Chères âmes, ce mois-ci, allons ensemble à Béthanie avec Jésus et les Apôtres, et mêlons-nous discrètement aux voisins venus consoler les sœurs de Lazare au tombeau depuis plusieurs jours. Quelle tristesse ne se lit-elle pas sur leurs traits. Mais pas de désespoir. La compassion est sur toutes les lèvres. Et Jésus pleure son ami!

«Recordare, Jesu pie, quod sum causa tuæ viæ: ne me perdas illa die!» « Souvenez-vous, ô doux Jésus, que je suis la cause de votre venue: ne me perdez pas en ce jour» pourrait-on entendre Lazare prier ainsi. Et Jésus de répondre: « Je suis la Résurrection et la Vie: celui qui croit en moi ne mourra pas pour toujours.»

Notre fin dernière, celle de chacun d'entre nous, est une certitude absolue. Peut-on imaginer un drame plus atroce que de se voir refuser l'entrée du Paradis au soir de notre vie ? Drame plus affreux encore pour le Christ qui aura souffert sa Passion pour nous, en vain...

L'enjeu de notre vie est bien là : pratiquer la vertu pour ne pas alourdir la Croix du Sauveur, et attacher nos pas aux siens. Tâche insurmontable et décourageante pour l'homme seul. Mais Jésus nous a laissé son Église avec tous ses Sacrements avec sa Grâce qui nous sont des fortifiants et des secours de la plus haute efficacité. Avec la charité, ce sont nos « secrets de famille »... Nous pouvons alors avancer dans la vie avec la liberté des enfants de Dieu ; « aime et fais ce que tu veux » nous dit saint Augustin.

Mais ce qui ne sert pas à la fin dernière, celle d'aimer Dieu pour Lui-même, ne sert de RIEN. Attention à la mollesse, au confort dans quelque domaine que ce soit, même spirituel, qui finissent toujours par endormir l'âme et lui faire perdre de vue «l'unique essentiel», Notre Seigneur Jésus-Christ et sa saine loi.

Que la mort ne nous soit plus une tristesse, mais une espérance! Si Marie a effacé la faute d'Ève et permis l'Incarnation du Fils venu habiter parmi nous, elle nous a été donnée pour Mère par ce même Fils sur la Croix. Elle ne peut nous abandonner. C'est aussi elle que nous retrouverons au Ciel auprès de la Sainte Trinité, et, en attendant ce jour béni, nous pouvons chanter: « Au ciel, au ciel, au ciel, j'irai la voir un jour... ». Courage!!!

Les intentions ecclésiales

- Pour les prêtres et religieux en Purgatoire.
- Pour les frères de la Fraternité, aide si discrète mais si précieuse auprès des prêtres.
- · Pour un prêtre.
- Pour la persévérance des séminaristes et postulants entrés cette année dans la vie sacerdotale ou religieuse.

Intention nationale permanente:
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

En ce mois de novembre, combien il nous est bon de méditer sur nos fins dernières et prier pour les âmes du Purgatoire. Le Purgatoire est un dogme de Foi. La Sainte Écriture et la Tradition sont unanimes à parler de ce lieu de purification où les âmes se préparent pour le Ciel.

Nul ne peut douter de son existence. L'Église ellemême dans sa pratique depuis le début en faisant prier pour les âmes qui ont quitté ce monde.

Le Purgatoire est un lieu de la Miséricorde du Cœur de Jésus. Il l'est pour raisons. En premier lieu, ce lieu permet aux âmes qui n'ont pas la pureté voulue pour demeurer dans la douce Présence de Dieu au Ciel de trouver le moyen de se purifier. Sans ce Purgatoire, nulle possibilité d'entrer au Ciel. Il leur serait alors fermé. Ah! Si nous pouvions comprendre les saints désirs de ces âmes. Toutes les attaches de la terre ont disparues; elles ne désirent qu'une seule chose. Une seule chose habite leur esprit et leur cœur: quand pourront-elles rentrer dans la Béatitude du Ciel. Elles voient bien que leur âme n'est pas assez propre pour y entrer alors. Elles ont une trop grande estime de la sainteté de Dieu dont elles ont vu un reflet au moment où elles ont quitté leur corps.

En second lieu, le Purgatoire est le lieu où la Miséricorde de Jésus se répand sur ces âmes. Quand les fidèles d'ici-bas implorent cette Miséricorde de Jésus, pour leurs amis du Purgatoire, le Cœur de Jésus les répand avec largesse et efface ainsi les dettes encore contractées par leurs anciens péchés. La Sainte Messe est le principal moyen de délivrer ces âmes douloureuses. Par elle, le Précieux Sang du Christ vient les purifier.

Ainsi, la Sainte Messe demeure pour elles le canal privilégié de cette Miséricorde. Depuis l'Antiquité, l'Église a voulu appliquer à ces âmes les fruits si nombreux de la Sainte Messe. Le prêtre a entre ses mains ce Sacrifice et ses bienfaits. Il offre la Sainte Messe pour les vivants et les défunts.

La Sainte Messe est ce lien de Charité entre le Purgatoire et la terre. N'hésitons pas à faire offrir des Messes pour nos défunts. Accordons-leur cette Charité. Combien d'âmes sont oubliées et parmi elles de nombreux prêtres, religieux et religieuses. Personne ne pense à prier pour eux.

« Vous avez vu l'enfer où vont les âmes des pauvres pécheurs. Pour les sauver, Dieu veut établir dans le monde la dévotion à mon Cœur Immaculé.»

Les fruits de Béthanie « Témoigner c'est déjà remercier »

• Nous avons prié, en septembre 2016, pour un couple marié depuis un an, qui avait décidé de se séparer ; les époux viennent d'écarter l'idée d'un divorce et reprennent la vie commune. Deo gratias! Continuons de les soutenir par notre prière!

C'est le mois des âmes du Purgatoire

Veillons tout particulièrement à délivrer les âmes des prêtres en Purgatoire ; ainsi à leur tour veilleront-elles sur notre œuvre.

Du 1^{er} au 8 novembre, nous pouvons gagner une indulgence plénière applicable aux âmes du Purgatoire et donc délivrer jusqu'à 8 âmes (une par jour)

À quelles conditions ?

- 1°) Visiter un cimetière en y priant ne serait-ce que mentalement pour les défunts.
- 2°) **Être en état de grâce** (confession dans les 8 jours avant ou après) **sans conserver d'attache au péché.**
- 3°) Communier ce jour-là.
- 4°) **Prier aux intentions du Pape** : par exemple un Credo, un Pater, un Ave.

De l'inutilité des pleurs

Thomas de Catimpré raconte qu'une personne âgée de sa famille venant de perdre son unique enfant, restait inconsolable et pleurait jour et nuit. Ne parvenant ni à la consoler, ni à la raisonner, il entreprit avec son entourage de prier une neuvaine pour l'éclairer.

Peu après, cette pauvre femme se trouva soudain ravie dans un songe : elle vit sur la route une troupe de jeunes gens magnifiquement habillés et loin derrière eux, son fils se traînant, épuisé, sous le poids de ses vêtements trempés.

- « Mon enfant, mon enfant! Pourquoi restes-tu si loin de cette troupe brillante? »
- « Oh maman, je suis retardé dans ma route par vos larmes stériles qui ont mouillé mes vêtements et les ont rendus très pesants. Cessez donc vos larmes inutiles, par pitié! Si vous voulez faire cesser mes souffrances, dans cette route du Ciel, priez beaucoup, offrez des aumônes et des messes! C'est ainsi que vous me délivrerez du lieu de supplices où je gémis et que vous m'introduirez dans la vie bienheureuse. »

Les correspondants

03 Brout-Vernet: Prieuré - 04 70 58 21 01

Nice: Mme Abril - 04 93 90 38 15

11-09-66 *Montréal*: Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75

Marseille: Mme Sentagne - 04 42 26 93 79

17-33 *Saintes*: Mme Boyer - 05 46 92 64 96

21-25 *Pouilly*: Mme Brière - 03 80 90 71 08

22-35-56 *Lanvallay*: Mme Brunet - 06 62 73 46 30

24-19-87 *Bergerac* : Mme Bories - 05 53 22 56 89

28 *Chartres*: Mme Lambert - 02 37 22 89 43

31-32-47-81-82 *Toulouse*: Mme Frota - 05 34 52 94 26

Tours: M. de Gavelle - 02 47 24 83 55

38-73-74 *Grenoble*: M. Petit - 04 79 32 53 30

42 *Unieux*: Mme Gardet - 04 77 41 83 81

44-56 *Nantes*: Mme Rousseau - 02 51 77 00 75

49 Angers: M. Jaquemet - 02 72 73 21 82

50-14-61 *Saint Ursin*: M. Dénier - 02 33 61 53 95

54-88 *Nancy*: Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70

59-60-62-80 *Lille*: Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27

63 *Clermont-Fd*: M. Hammer - 04 73 64 25 19

67-68-57 *Strasbourg* : Mme Müller - 09 51 84 86 70

69-01 *Lyon*: Mme Truchon - 04 74 93 70 36 *Morgon*: Mme Rieu - 04 74 69 96 61

75-77-78-91-92-93-94-95 *Paris*: Mme Millet - 06 89 95 49 24

76 Rouen: Mme Doudet - 02 35 80 06 29

78 Mantes Conflans: Mme Flament - 01 34 74 73 64

Versailles: Mme Fontaine - 01 39 76 41 12

79-16 *Niort*: Mme Levrault - 05 49 25 01 95

83 *Toulon*: Mlle Blanc - 06 81 03 11 49

85-17 *La Roche/Yon*: Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39

86 *Poitiers*: Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly: 06 51 41 74 81

49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save

- Mme Millet: 06 89 95 49 24 Avançon 79400 Exircuil

Aumônier: Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



Jeudi 2, vendredi 3, samedi 4 Novembre 2017